

Nach Festgottesdienst geht es gemütlich und informativ weiter

Ahlsdorf. Das Dorffest haben die Ahlsdorfer gerade hinter sich gebracht, da steht schon die nächste Feier bevor: am Sonntag der Festgottesdienst nach Beendigung der Sanierungsarbeiten in der Kirche. Allein mit diesem ist es nicht getan. Im Anschluss daran wird zu einem Kaffeetrinken am alten Pfarrhaus, bei schlechterem Wetter in der Festscheune eingeladen.

Außerdem hält Gerhard Zwanzig, Mitglied des Fördervereins Barockkirche Ahlsdorf, jede Menge Fakten und Wissenswertes zur Ahlsdorfer Kirche bereit. Seit Monaten beschäftigt er sich bereits mit deren Geschichte. Seine Recherchen reichen bis ins 14. Jahrhundert zurück und erzählen mit einer umfangreichen Darstellung anhand von vielen Dokumenten sehr eindrucksvoll aus der Vergangenheit dieses Sakralbaus. „Den Besucher erwartet eine schöne Zeitreise in die Geschichte, unter anderem auch mit der Antwort auf die Frage: War Luther in der Ahlsdorfer Kirche?“, verspricht Gerhard Zwanzig und hofft auf viele interessierte Gäste. sk